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Chères Saint-Hilairoises, chers Saint-Hilairois 

C'est avec un immense plaisir que nous avons 
l'honneur de vous annoncer l'ouverture dans 
notre commune d'un centre de santé avec 
plusieurs médecins généralistes d'ici l'été.
Notre équipe, consciente des besoins de la 
population mais aussi de celle des communes 
environnantes, s’est beaucoup investie pour 
obtenir cette création. Certes, ce projet n'était pas 
dans notre programme ni dans notre domaine 
d’action mais nous avons dû et su nous adapter 
pour faire face à une situation de désert médical et 
y apporter une réponse.  

Ce résultat est le fruit d'une forte volonté politique 
du maire et de sa majorité et d'un travail d'équipe 
avec des partenaires tout autant motivés. En 
septembre 2020, la municipalité a accueilli en 
contrat d’apprentissage Julie Milkowski pendant 
1 an dans le cadre de son master 2 en ingénierie 
politique publique. Elle a été chargée par M. le 
Maire de monter le projet d'un centre municipal 
de santé. Ensemble, ils en ont visité 2 pour étudier 
sa faisabilité. Parallèlement, la commune a adhéré 
à la Fédération Nationale des Centres de Santé 
et pour monter le projet nous nous sommes 
appuyés sur Emilie Saderne chargée de mission 
à "la Fabrique des centres de santé" et Emma 
Jauvert cheffe de projet "Petites villes de demain". 
De nombreuses rencontres ont eu lieu avec les 
différents acteurs : des médecins et professionnels 
de santé, le délégué départemental de l'ARS M. 
Rols, des élus. Ainsi notre projet s'est structuré 
et nous avons pu lancer une recherche active de 
médecins généralistes.

Le 16 juillet 2021, la Région Occitanie a décidé, 
lors de son assemblée plénière, de lancer une 
démarche partenariale inédite qui vise notamment 
le recrutement de médecins salariés dans les 
déserts médicaux. Il s'agit d'impulser un service 
public régional de santé de proximité (GIP). 
Lorsque nous avons eu connaissance de cette 
démarche, nous avons donc décidé de répondre 
à l'appel à manifestation d'intérêt en septembre 
2021. Notre projet étant déjà prêt, des médecins 
intéressés, plusieurs rencontres en mairie ont 
été menées avec les élus de la Région. Vincent 
Bounes vice-président délégué à la santé et Julie 
Delalonde conseillère régionale présidente de 
la commission santé ainsi que Sophie Dejoux 
directrice générale du GIP et Sandrine Baylac 

chargée de mission du GIP sont aussi venus nous 
aider. Nous tenons vraiment à les remercier 
pour leur implication, écoute, disponibilité et 
professionnalisme.
Le vendredi 20 janvier 2023, lors de l'assemblée 
générale de ce Groupement d'Intérêt Public (GIP), 
Carole Delga Présidente de la Région Occitanie, 
a annoncé "je suis fière d'accueillir 9 nouveaux 
membres au sein de notre service public régional 
de santé" dont Saint Hilaire de Brethmas.

Il s'agit d'un partenariat avec le GIP "ma santé ma 
région" qui gérera le centre, la commune mettant 
à disposition à titre gracieux les locaux et assurant 
leur entretien.

Nous tenons aussi à remercier les médecins 
qui nous ont suivis dans ce beau projet, sans 
eux rien n'aurait été possible, ils nous font 
confiance et connaissent les besoins de notre 
population. Remerciements chaleureux au Dr 
Nogrel, médecin retraité habitant notre commune, 
très impliqué dans ce projet, nous faisant bénéficier 
de son expérience et de ses réseaux et qui assurera 
des jours de consultations pour soutenir ses futurs 
confrères.

Ce centre aura vocation à accueillir d'autres 
professionnels de santé dans un second temps 
et nous continuerons à étoffer l'équipe de 
médecins, les locaux nous le permettant.
A présent, nous entrons donc dans la phase 
opérationnelle de ce projet. Le centre sera situé 
dans l'ancienne mairie, Place Eugène Daufès, 
au cœur du village. Des travaux de réhabilitation 
et de mise aux normes devront être effectués. 
Des demandes de subventions ont été déposées 
auprès d’Alès Agglo et de la Région.

Il est inutile, pour le moment, de se précipiter 
en mairie pour prendre rendez-vous ! Toutes 
les informations (modalités de prise de rendez-
vous, numéro de téléphone du centre, horaires, 
etc.) seront communiquées, dès que possible, 
sur le site de la mairie ou tout autre support de 
communication.

Bonne santé à toutes et tous !

Agnès Lalande 
conseillère municipale déléguée 

au personnel et à la santé

Depuis 2 ans il s'est passé beaucoup de choses, 
pas vraiment positives, mais je préfère parler de 
vous, de nous et de ce que nous allons construire 
ensemble pour Saint Hilaire de Brethmas.

En 2020, vous nous avez renouvelé votre confiance 
et aujourd'hui il est temps de vous présenter ce 
que nous avons fait et les projets qui restent à 
concrétiser.

Nous nous sommes engagés à assurer et améliorer 
notre qualité de vie, c'est dans ce sens que depuis 
deux ans nous avons effectué 4 372 mètres de 
réfection de voirie : chemin de Larnac et le hameau, 
rue de la Bugadière, chemin du Racas, chemin 
de la plaine de Larnac, rue A Schenk, chemin du 
Puech Cougiou, chemin du Signal, de la Rouvière, 
de Tribies pour un total de 1 098 000€. À venir, 
la rue de la Burguerine avec, pour commencer, 
l’enfouissement des réseaux électriques et 
téléphoniques.
À chacune de ces réfections, notre priorité est 
d'assurer la sécurité des piétons et des vélos. 
Tous ces travaux ont toujours été entrepris en 
concertation avec les riverains concernés.

Également la création de deux aires de 
covoiturage sur les parkings des écoles J.Roucaute 
et R.Deleuze, toujours dans un esprit d'entraide et 
de préservation de l'environnement. Avec la hausse 
du prix du carburant, ces aires contribuent aussi à 
préserver notre pouvoir d'achat.

En 2023, on rapproche des habitants le tri sélectif 
en partenariat et en décision commune avec Alès 
agglomération. La déchetterie de Cora sera 
déplacée entre la casse auto Ruegger et le garage 
TP/agricole NOVA sur la route de Nîmes.
Nous nous sommes engagés à préserver notre 
environnement : l'école J.Roucaute est en 
cours de rénovation énergétique : isolation, 
désimperméabilisation de la cour, chauffage 
biomasse à granulés qui, malgré les hausses de 
prix, reste plus économique et écologique que le 
gaz fossile.

En 2023, nous travaillons à la création d'une 
communauté énergétique d'autoconsommation 
participative et à terme le changement des 
chaudières à gaz par des chaudières à granulés.

Dans un souci environnemental et économique, 
nous avons proposé lors d'une réunion publique 
d'éteindre l'éclairage de la voirie qui a été acté de 
23h à 6h. Cette décision nous permet de ne pas 
augmenter, comme les années précédentes, les 
taxes communales.
Nous nous sommes engagés à favoriser et 
renforcer le bien vivre ensemble avec le projet de 
l'écoquartier de La Jasse en concertation avec les 
habitants qui ont été invités à participer, avec nous, 
aux 5 ateliers et réunions de travail.

Le choix du lieu a été réfléchi pour protéger 
l'environnement et permettre la mixité sociale 
avec la création d'une maison en partage pour les 
personnes âgées et d’un accueil petite enfance.
Les déplacements doux sont un aspect important, 
les communes de St Hilaire de Brethmas et Paris 
ont été sélectionnées avec Carlos Moreno (un 
scientifique de renommée internationale) pour 
répondre à un appel à projet européen qui, si 
nous sommes retenus, nous apportera des 
financements supplémentaires.
Nous nous sommes engagés à renforcer la sécurité 
sur la commune. 

Renforcement de la collaboration avec les 
services de gendarmerie et les habitants grâce 
à la mobilisation de référents de quartiers qui 
s'impliquent dans la participation citoyenne.

Chaque année, la commune renouvelle une partie 
de ses caméras de vidéo-protection importantes 
dans la prévention et la résolution des atteintes aux 
biens et aux personnes.

En associant les habitants de la route d'Uzès, un 
projet de sécurisation a été engagé aux côtes des 
services départementaux et de la gendarmerie. Celui-
ci prévoit des aménagements permettant de limiter la 
vitesse et de développer les déplacements doux.

L'accompagnement des jeunes en décrochage et 
de leur famille grâce à l'association Avenir Jeunesse 
qui propose un soutien individuel et des actions 
collectives concrètes comme le stand de prévention 
pendant la fête votive ou des chantiers de rénovation 
avec les services techniques communaux.

Notre volonté de protéger l'environnement et 
de renforcer la sécurité se rejoint aussi dans 
les travaux de débroussaillement obligatoire. 
Les habitants concernés ont été conviés à une 
réunion publique en présence du service de police 
municipale et d'un représentant du SDIS.

Nous nous sommes engagés à répondre aux 
besoins de la population en matière d'action sociale 
et de santé. 

Une navette gratuite permet aux personnes âgées 
de participer aux différentes activités associatives.

Nous avions prévu de créer une Maison de Services 
Publics, toutefois face à l'urgence et aux besoins 
de renforcer l'offre de soins sur la commune, nous 
avons réorienté nos efforts sur un centre de santé 
qui, nous sommes heureux de vous l'annoncer, 
ouvrira ses portes au village dans l’ancienne 
mairie ce mois de juin 2023. 
En tant que Maire, je consacre aussi du temps et 
de l'énergie à tisser les liens nécessaires pour faire 
rayonner St Hilaire de Brethmas. C'est avec fierté 
et enthousiasme que je représente et défends les 
intérêts de la commune dans les échelons politiques 
et administratifs.

Si nous arrivons à financer autant de projets, 
malgré les contraintes budgétaires et le contexte 
international, c'est grâce à ce travail qui nous a 
permis d'obtenir de nombreux labels et d'appels à 
projets. 

Je vous souhaite une très belle année 2023 avec des 
rêves à n’en plus finir et l’envie furieuse d’en réaliser 
quelques-uns.

Bien amicalement à vous
Jean-Michel Perret,  

votre Maire et le conseil municipal

F E V R I E R  
▶ Samedi 4 février à 21h 
Loto  Club Taurin 
complexe Maurice Saussine 
▶ Dimanche 12 février à 14h 
Loto  APE Roucaute 
complexe Maurice Saussine

M A R S 
▶ Vendredi 3 mars à 20h 
Soirée tripes  Comité des Fêtes 
Résa : patrick.hedou@yahoo.fr ou 06 78 02 33 92 
Salle Louis Benoît 
▶ Dimanche 5 mars  à 7h 

Cyclo Evasion  La Saint Hilairoise 
Complexe Maurice Saussine 
▶ Du mercredi 8 au vendredi 24 mars 
Exposition  pour la journée de la femme 
Salle du Conseil / Hall Mairie 
▶ Dimanche 12 mars à 14h 
Loto  Les Retrouvailles 
complexe Maurice Saussine 
▶ Samedi 18 mars de 10h à 18h 
2ème Salon du Livre  
Salle Louis Benoît 
▶ Dimanche 19 mars à 11h45 
Cérémonie  Cessez-le-feu en Algérie 
Monument aux Morts 
▶ Vendredi 24 mars à 19h 
Duos Nocturnes  course à pied AATAC 
Salle Louis Benoît+ extérieur 
▶ Dimanche 26 mars à 12h 
Repas Aligot  Anciens Combattants 
Gymnase Maurice Saussine

AV R I L 
▶ Samedi 1 & dimanche 2 avril 
Châteaux gonflables  APE Maurin  
Complexe Maurice Saussine 
▶ Mercredi 12 avril à 14h-18h  
Street Laser Game  
Parking Louis Benoît 
▶ Dimanche 16 avril à 12h 
Repas des Aînés   
Complexe Maurice Saussine

A G E N D A

Ouverture d’un Centre de Santé 
à Saint-Hilaire-de-Brethmas

E R R AT U M
Une erreur s’est glissée dans l’état civil du 
précédent numéro rubrique mariage.
Il faut lire :
Alexandre, Pierre, Adrien COSTANTINO 
et Emilie, Alexandra SEBASTIA 
mariés le 06 août 2022

ALIMENTATION &  ACCESSOIRES

contact@espace-passion-ales.fr 04 66 61 03 20
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Retour sur Noël Franc succès pour le concert Gospel

Concert de l’Épiphanie

Marche aux flambeaux  

A N I M A T I O N SA N I M A T I O N S

Sur proposition du conseil municipal et suite à 
la réunion publique du 25 novembre 2022, une 
extinction de l’éclairage public a été programmée 
de 23h à 6h du matin sur toute la commune.
En effet, la société Vetsel a procédé au réglage des 
horloges astronomiques des 39 postes électriques 
en charge de la gestion des 869 lampadaires de la 
commune.
Cette action est menée dans un but de protection 
de la nature et d’amélioration de la gestion 
énergétique.

La volonté des élus est de stimuler la mobilité active, vélo ou marche 
avec des cheminements aménagés et sécurisés sur l’ensemble de 
la commune. Le déploiement des locations de Vélos à Assistance 
Électrique (VAE) participe à cette dynamique. Dans ce cadre, une 
convention de location entre la commune dépositaire et la 
société « KEOLIS » a été signée pour permettre aux administrés, 
dans les prochains jours, de récupérer des VAE en mairie. Le 
paiement et la caution sont à effectuer sur le site www.mobilite.alesy.
fr. Le retrait des vélos est assuré pendant toute la durée d'ouverture 
de la mairie. 

Le Téléthon est organisé par le comité des fêtes et la municipalité. Le 
marché de Noël avec ses exposants, les activités proposées par les 
associations et des donateurs individuels ont permis de récolter la 
somme de 3 871 €.

Les vœux au personnel en présence des élus 
et de M. le maire. A l’initiative du service 
animation, une journée de fête pour les 
enfants a eu lieu pendant les vacances. 
Un spectacle de clown rigolo, d’énormes 
châteaux et toboggans gonflables ont permis 
aux enfants de s’amuser.

Proposé par la municipalité, le 
quatuor a remporté un franc 
succès. Le public a pu profiter 
d’une acoustique de qualité dans 
l’église de St Hilaire.

Proposé par la municipalité, le concert 
du grand orchestre «Variations» de 
l’école de musique de la Grand Combe 
dirigé par Marc DUMAS a ravi les 
spectateurs.
A l’issue du concert, la municipalité a 
offert aux spectateurs et à l’orchestre 
la galette des rois, le cidre ou un jus 
d’orange.

La marche aux flambeaux du 23 
décembre dernier, a réuni plus 
d’une centaine de personnes 
équipée pour l’occasion de 
bougies. Le groupe musical « 
Christmas Sound» a chanté des 
chansons de Noël tout au long de 
la marche. Cette déambulation 
dans les rues du village s’est 
terminée par la dégustation d’un 
vin chaud offert par le comité des 
fêtes.

Ce traditionnel rendez-vous 
culturel de l’année s’est déroulé 
du vendredi 18 au 20 novembre 
2022.
Pour sa 8ème édition, il a accueilli 
la peintre de renommée 
Angela Folcher ainsi qu’une 
cinquantaine d’artistes cévenols. 
La formidable compagnie de 
théâtre «Les Inattendus» a 
proposé deux pièces dans le 
weekend : Mon Royaume pour 
un cheveu et Ladrecht, Parlez 
de nous.

Offert par le Centre Communal 
d’Action Sociale (CCAS), le Noël 
des seniors a eu lieu le samedi 18 
décembre dernier dans la salle 
Louis Benoit.
Un goûter et un spectacle de 
cabaret ont ravi nos seniors.
Trois artistes de talent ont chanté 
et dansé dans des costumes 
dignes du Moulin Rouge.

Avant les fêtes de fin d'année les élus 
ont distribué un colis de Noël aux 275 
personnes de plus de 80 ans de la commune. 
Les résidents de la maison de retraite «Les 
jardins de St Hilaire» ainsi que les résidents 
de la maison d’accueil SABEL et de la maison 
d’accueil de jour de M. et Mme Costanzo se 
sont vus offrir des chocolats et une plante 
fleurie.

Extinction de l’éclairage public 

Location de Vélo 
électrique en mairie

Noël des seniors   

Salon des artsLes résultats  
du Téléthon

ANNEE SCOLAIRE 2023-2024
Inscriptions scolaires école 
maternelle et écoles élémentaires

POUR QUI ?
• Enfants entrants en petite section (nés en 2020).
• Enfants entrants au CP. 
• Nouveaux arrivants à Saint Hilaire de Brethmas.

COMMENT ?
1er temps : l’inscription administrative s’effectue en 
mairie.
La fiche d’inscription et la liste des pièces à fournir sont à retirer en 
mairie ou à télécharger sur www.sainthilairedebrethmas.fr
Dossier à déposer en MAIRIE ou sur RENDEZ-VOUS avec le service 
AFFAIRES SCOLAIRES (06 43 84 71 39) tout dossier incomplet ne sera 
pas traité.

 2ème temps : Contact avec le directeur de l’école ou  la 
directrice. 
Suite à votre inscription en mairie, il conviendra de vous rapprocher 
de l’école de votre enfant.


